

2. Eintritt von drei neuen Mitgliedern des Kantonsrates

für Andrew Katumba, Hannah Pfalzgraf und Beat Bloch

KR-Nrn. 3/2025, 232/2025 und 200/2025

Ratspräsident Beat Habegger: Wir dürfen heute drei neue Ratsmitglieder begrüssen, und zwar anstelle von Andrew Katumba, Hannah Pfalzgraf und Beat Bloch. Die Direktion der Justiz und des Innern hat uns folgende Verfügungen zukommen lassen.

Ratssekretär Christoph Ziegler verliest die Verfügungen der Direktion der Justiz und des Innern vom 19. November 2024, 17. Juni 2025 und 24. Juni 2025: «Als Mitglied des Kantonsrates im Wahlkreis I, Stadt Zürich, Stadtkreise 1 und 2, wird für das per 14. Juli 2025 zurücktretende Mitglied Andrew Katumba (Liste 02, SP Sozialdemokratische Partei) als gewählt erklärt:

*Marion Schmid, geboren 1980, Betriebsökonomin,
wohnhaft in Zürich.*

Als Mitglied des Kantonsrates im Wahlkreis VIII, Affoltern, wird für das per 14. Juli 2025 zurücktretende Mitglied Hannah Pfalzgraf (Liste 02, SP Sozialdemokratische Partei) als gewählt erklärt:

*Roger Schmutz, geboren 1978, Marketingfachmann,
wohnhaft in Wetzwil am Albis.*

Als Mitglied des Kantonsrates im Wahlkreis I, Stadt Zürich, Stadtkreise 1 und 2, wird für das per 31. Juli 2025 zurücktretende Mitglied Beat Bloch (Liste 05, Grüne) als gewählt erklärt:

*Sabine Arnold, geboren 1977, Kommunikationsbeauftragte,
wohnhaft in Zürich.»*

Ratspräsident Beat Habegger: Ich bitte, die Gewählten eintreten zu lassen.

Marion Schmid, Roger Schmutz und Sabine Arnold, die Direktion der Justiz und des Innern hat Sie als Mitglieder des Kantonsrates als gewählt erklärt. Bevor Sie Ihr Amt ausüben können, haben Sie gemäss Paragraf 4 des Kantonsratsgesetzes das Amtsgelübde zu leisten.

Ich bitte, die Türen zu schliessen. Die Anwesenden im Saal erheben sich. Ich bitte den Ratssekretär, das Amtsgelübde zu verlesen.

Ratssekretär Christoph Ziegler verliest das Amtsgelübde: «Ich gelobe als Mitglied dieses Rates, Verfassung und Gesetze des Bundes und des Kantons Zürich zu halten, die Rechte der Menschen und des Volkes zu schützen und die Einheit

und Würde des Staates zu wahren. Die Pflichten meines Amtes will ich gewissenhaft erfüllen.»

Ratspräsident Beat Habegger: Marion Schmid, Roger Schmutz und Sabine Arnold, Sie leisten das Amtsgelübde, indem Sie mir die Worte nachsprechen: «Ich gelobe es.»

Marion Schmid (SP, Zürich), Roger Schmutz (SP, Wetzwil a. A.) und Sabine Arnold (Grüne, Zürich): Ich gelobe es.

Ratspräsident Beat Habegger: Ich danke Ihnen und heisse Sie herzlich willkommen. Sie können Ihren Platz einnehmen. Sie können wieder Platz nehmen, die Türen können geöffnet werden.